

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

# Trabajadores de la UGR se concentran contra el recorte salarial del 5% aprobado por la Junta

Se aplicará este año

Miércoles, 23/01/13 8:30

E.P.



Foto: Alex Camara

Los trabajadores de la Universidad de Granada están llamados a secundar este miércoles una concentración en protesta por el recorte salarial del cinco por ciento que se aplicará este año a los empleados públicos tras aprobarlo la Junta de Andalucía.

El acto de protesta ha sido convocado por la Federación de Trabajadores de la Enseñanza (FETE) de UGT en la Universidad granadina y en el se leerá un manifiesto que será entregado al Gobierno andaluz para mostrar el rechazo del colectivo de docentes, investigadores y personal de administración y servicios a estos recortes.

Esta protesta, que arrancará a las 10,00 horas frente a la sede de la Junta, será el punto de partida de la campaña de paro técnico en los centros de la Universidad de Granada que se inició el trimestre pasado, según informa UGT en un comunicado.

En esta nueva etapa, el paro técnico se realizará una vez por semana, cada miércoles a las 10,00 horas, en las puertas de los centros universitarios, eligiendo cada vez un lugar simbólico, como en este caso la sede de la Junta, para representar la protesta de toda la comunidad universitaria.

Este paro técnico continúa como respuesta de los trabajadores universitarios contra los recortes del Gobierno central en su campaña contra todo lo público, en especial contra las Universidades, anaden desde UGT.

A juicio del sindicato, "lo peor para las universidades públicas está por venir", ya que la Junta de Andalucía "se une a esos recortes y se hace cómplice del Gobierno del PP, cargando una vez más la culpa de la crisis sobre las espaldas de los empleados públicos, particularmente sobre los universitarios".

Por eso, esta etapa el paro técnico se dirigirá también contra el recorte del cinco por ciento del Gobierno andaluz, sin olvidar, según afirman, el del Estado.

Me gusta 0 Enviar  
Twitter 0

### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)  
Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)  
Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=MTIxLDAsMiEsaHR0cDovL3d3dy5wYWxhY2lv2FudGFpbmVzLn>



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=MTMwLDAsMiYsaHR0cDovL3Jvc3NlbGxpbWFiLmVz>

